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ATA DA CENTÉSIMA TRIGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO1

CONSELHO DIRETOR DA FACULDADE DE CIÊNCIAS EXATAS E2

TECNOLOGIA, DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DA GRANDE3

DOURADOS4

(29/06/2021)5

Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas6

e três minutos, na sala de conferência web via Mconf da Rede Nacional de Ensino e7

Pesquisa (Conferência Web RNP), sob a presidência do Diretor da Faculdade de Ciências8

Exatas e Tecnologia, professor Sidnei Azevedo de Souza, reuniram-se os seguintes9

conselheiros: Lucas Pizzuti - Vice-Diretor; José Wilson dos Santos - Coordenador do10

Curso de Matemática; Cristiane Storck Schwalm - Coordenadora do Curso de Química11

Bacharelado; Marcos Paulo Moro - Coordenador do Curso de Engenharia da12

Computação; Eduardo André Flach Basso - Coordenador do Curso de Física; Adriana13

Marques de Oliveira – Coordenadora do Curso de Química Licenciatura; Elaine da14

Silva Ramos - Presidente da Comissão de Extensão; Adriana Evaristo de Carvalho -15

Presidente da Comissão de Pesquisa; Victor Hugo Rodrigues de Souza - Coordenador16

do Programa de Pós-Graduação em Química; Eriton Rodrigo Botero - Coordenador do17

Programa de Pós-Graduação em Ciência e Tecnologia Ambiental; Ana Claudia18

Machado Mendonça Chagas - Coordenadora do Programa de Mestrado Profissional em19

Matemática; Bruno dos Santos Simões - Coordenador do Programa de Mestrado20

Profissional em Física; José Ezequiel de Souza e Ademir de Souza Pereira –21

Representantes Docentes eMaithon Mareco Rocha, Jacons de Souza Morais e Cássio22

de Lima Marsiglia – Representantes Técnicos. Faltaram com justificativa os seguintes23

Conselheiros: Vanderson Hafemann Fragal, Carlos Elias Arminio Zampieri,24

Guilherme de Menezes Gomes, Emely Vitoria Vasconcelos Albernaz Lopes e25

Andressa Queiroz de Oliveira. O Presidente observou a existência de quórum,26

informou como procederíamos em relação a metodologia da reunião por meio digital e27

declarou aberta a reunião. 01 - Ata da 138ª Reunião Ordinária do Conselho Diretor da28

FACET: O Presidente colocou em discussão a aprovação da Ata. Em votação. A Ata foi29

aprovada com 15 votos favoráveis e 03 abstenções. (Resolução N. 292/2021 – CD30

FACET); 02 – Homologação das Resoluções emitidas ad referendum de números:31

268/2021 à 291/2021: Procedeu-se a leitura das Resoluções. Em discussão. Em votação.32

As Resoluções foram homologadas por unanimidade (Resolução N. 293/2021 – CD33

FACET); 03 – Expedientes: Foram solicitadas e aceitas, por 17 votos favoráveis e 0134

abstenção, as seguintes inclusões na pauta: 3.1) M.E. N.35
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01/2021/TiagoDziekaniakFigueiredo - Mudança de Coordenador de Projeto e Plano de36

Trabalho; 3.2) Resolução N. 31/2021 e N.36/2021 da Coordenação do Programa de37

Pós-Graduação em Química; 3.3) Readequações das demandas da FAEN; 3.4)38

Resoluções N: 07/2021 da Comissão Permanente de Coordenação do Programa de39

Doutorado em Química Associação UEG/UFGD/UFCAT; 3.5) Memorando. N. 05/202140

- Encaminhamentos COES para o semestre 2021/1; 3.6) M.E. N. 17/2021 -41

COCQUINOT - Parecer da COES dos licenciados(as) aprovados(as) em Estágio42

Supervisionado do Curso de Licenciatura em Química. Em seguida o Conselheiro Lucas43

Pizzuti solicitou que o item expediente 3.3) fosse discutido em seguida (4º). O44

Conselheiro Cássio de Lima Marsiglia solicitou a alteração na ordem de item de pauta,45

passando o item 13) para o próximo item a ser discutido (5º). Em votação. Aprovada as46

alterações na ordem da pauta com 16 votos favoráveis e 02 abstenções. 04 –47

Readequações das demandas da FAEN: O Presidente passou a palavra ao Conselheiro48

Lucas Pizzuti. O Conselheiro Lucas Pizzuti explicou sobre a necessidade de ofertar a49

disciplina de Laboratório de Física II, no período noturno, em virtude dos inúmeros50

pedidos da FAEN. Mas como o Curso de Engenharia da Produção funciona no período51

diurno, temos de solicitar a oferta em período diferente do funcionamento do Curso. Em52

discussão. Em votação. Aprovado a oferta da disciplina de Laboratório de Física II em53

período diferente do funcionamento do Curso de Engenharia da Produção, por54

unanimidade. (Resolução N. 294/2021 – CD FACET); 05 – Solicitações de Abertura do55

SIGECAD: O Presidente apresentou os pedidos de abertura do SIGECAD dos seguintes56

docentes: Carla Adriana Barvinski, Murilo Taparo, Seila Rojas de Souza, Carlos Elias57

Arminio Zampieri, Marcos Mansano Furlan e Marcos Paulo Moro. Em discussão. Em58

votação. Aprovado a abertura do SIGECAD para os docentes com 16 votos favoráveis e59

02 abstenções. (Resolução N. 295/2021 – CD FACET, Resolução N. 296/2021 – CD60

FACET, Resolução N. 297/2021 – CD FACET, Resolução N. 298/2021 – CD FACET,61

Resolução N. 299/2021 – CD FACET e Resolução N. 300/2021 – CD FACET); 06 –62

Resoluções Nos: 83/2021; 84/2021; 85/2021 e 88/2021 do Programa de Mestrado63

Nacional Profissional em Ensino de Física do Polo UFGD: O Presidente passou a64

palavra ao Conselheiro Bruno dos Santos Simões. O Conselheiro Bruno dos Santos65

Simões explanou sobre as Resoluções do Programa de Mestrado Nacional Profissional66

em Ensino de Física do Polo UFGD. Em discussão. O Conselheiro Cássio de Lima67

Marsiglia realizou a leitura de encaminhamento, enviado pelo Conselheiro Carlos Elias68

Arminio Zampieri, que refere-se a Resolução N. 88/2021 - ProFísica, solicitando que69

“nas alterações das cargas horárias e da nomenclatura das disciplinas, adicionar o antes e70
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o depois, mesmo com a presença do anexo”. Em votação. Aprovada as Resoluções, com a71

sugestão encaminhada pelo Conselheiro Carlos Elias Arminio Zampieri, por72

unanimidade. (Resolução N. 301/2021 – CD FACET, Resolução N. 302/2021 – CD73

FACET, Resolução N. 303/2021 – CD FACET e Resolução N. 304/2021 – CD FACET);74

07 – Resolução N. 09/2021 do Programa de Mestrado Profissional em Matemática75

em Rede Nacional: O Presidente passou a palavra a Conselheira Ana Claudia Machado76

Mendonça. A Conselheira explicou que a Resolução trata da lista de oferta do período77

2021/2 do ProfMat. Em discussão. Em votação. Aprovado a Resolução com 16 votos78

favoráveis e 02 abstenções. (Resolução N. 305/2021 – CD FACET); 08 – Resolução N.79

11/2021 do Programa de Pós-Graduação em Química: O Presidente apresentou a80

Resolução do Programa de Pós-Graduação em Química. Em discussão. Em votação.81

Aprovado a Resolução do PPGQuímica por unanimidade. (Resolução N. 306/2021 – CD82

FACET); 09 – Resoluções Nos: 10/2021, 11/2021 e 12/2021 da Comissão Permanente83

de Coordenação do Programa de Pós-Graduação em Ensino de Ciências e84

Matemática: O Presidente passou a palavra ao Conselheiro Ademir de Souza Pereira. O85

Conselheiro explanou sobre as Resoluções da Comissão Permanente de Coordenação do86

Programa de Pós-Graduação em Ensino de Ciências e Matemática. Em discussão. O87

Conselheiro Cássio de Lima Marsiglia realizou a leitura de um questionamento, enviado88

pelo Conselheiro Carlos Elias Arminio Zampieri, que refere-se a Resolução N. 11/2021 -89

PPGECMat, perguntando se “Existe algum regimento, mesmo que interno, que rege tal90

comissão de autoavaliação?”. O Conselheiro Ademir de Souza Pereira ficou de verificar a91

resposta de tal questionamento. Em votação. Aprovadas as Resoluções da Comissão92

Permanente de Coordenação do Programa de Pós-Graduação em Ensino de Ciências e93

Matemática por unanimidade. (Resolução N. 307/2021 – CD FACET, Resolução N.94

308/2021 – CD FACET e Resolução N. 309/2021 – CD FACET); 10 – Resoluções N.95

25/2020 e N. 27/2020 da Coordenadoria do Programa de Pós-Graduação Doutorado96

Associado em Química: O Presidente procedeu a leitura das Resoluções do Programa de97

Pós-Graduação Doutorado Associado em Química que tratam de aproveitamento de98

estudo. Em discussão. Em votação. Aprovadas as Resoluções do Programa de99

Pós-Graduação Doutorado Associado em Química por unanimidade. (Resolução N.100

310/2021 – CD FACET, Resolução N. 311/2021 – CD FACET e Resolução N. 312/2021101

– CD FACET); 11 - Resoluções Nos: 01/2021, 02/2021 e 03/2021 da Comissão102

Permanente de Coordenação do Programa de Doutorado em Química Associação103

UEG/UFGD/UFCAT: O Presidente passou a palavra ao Conselheiro José Ezequiel de104

Souza. O Conselheiro explicou sobre as Resoluções. Em discussão. Em votação. Foi105
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aprovada as Resoluções da Comissão Permanente de Coordenação do Programa de106

Doutorado em Química Associação UEG/UFGD/UFCAT com 17 votos favoráveis e 01107

abstenção. (Resolução N. 313/2021 – CD FACET, Resolução N. 314/2021 – CD FACET108

e Resolução N. 315/2021 – CD FACET); 12 – Parecer N. 05/2021 da Comissão de109

Estágio Supervisionado em Matemática: O Presidente explicou sobre o parecer da110

COES que aprova os aproveitamento de carga horária do programa de residência111

pedagógica. Em discussão. Em votação. O Parecer foi aprovado com 15 votos favoráveis112

e 03 abstenções. (Resolução N. 316/2021 – CD FACET); 13 - Parecer N. 07/2021 da113

Comissão de Ensino da FACET: O Presidente realizou a leitura do Parecer da114

Comissão de Ensino. Em discussão. Em votação. O parecer N. 07/2021 da Comissão de115

Ensino foi aprovado com 17 votos favoráveis e 01 abstenção. (Resolução N. 317/2021 –116

CD FACET); 14 - Memorando N. 04/2021 da Comissão de Estágio Supervisionado117

do Curso de Licenciatura em Matemática: O Presidente explicou sobre o pedido de118

alteração da Resolução N. 51/2021 - CD FACET, em seu item “B”, conforme119

encaminhamento da Comissão de Estágio Supervisionado do Curso de Licenciatura em120

Matemática. Em discussão. Em votação. Aprovado a alteração do item “B” na Resolução121

N. 51/2021 - CD FACET, conforme encaminhamento da COES-Matemática, por122

unanimidade. (Resolução N. 318/2021 – CD FACET); 15 - M.E. N.123

01/2021/TiagoDziekaniakFigueiredo - Mudança de Coordenador de Projeto e Plano124

de Trabalho: O Presidente explicou que em virtude da vacância do servidor Tiago125

Dziekaniak Figueiredo os projetos e planos de trabalho que estavam sob sua126

responsabilidade serão orientados pela docente Adriana Fátima de Souza Miola. Em127

discussão. Em votação. Aprovada a alteração de coordenação do Projeto de Extensão e128

Planos de Trabalho com 17 votos favoráveis e 01 abstenção. (Resolução N. 219/2021 –129

CD FACET e Resolução N. 220/2021 – CD FACET); 16 - Resolução N. 31/2021 e N.130

36/2021 da Coordenação do Programa de Pós-Graduação em Química: O Presidente131

explanou sobre as Resoluções. Em discussão. Em votação. As Resoluções foram votadas132

individualmente, sendo que a Resolução N. 31/2021 foi aprovada com 17 votos133

favoráveis e 01 abstenção e a Resolução N. 36/2021 foi aprovada com 17 votos134

favoráveis e 01 abstenção; (Resolução N. 321/2021 - CD FACET e Resolução N.135

322/2021 - CD FACET); 17 - Resoluções N: 07/2021 da Comissão Permanente de136

Coordenação do Programa de Doutorado em Química Associação137

UEG/UFGD/UFCAT: O Presidente explicou sobre a Resolução que oferta as disciplinas138

no período 2021/1 do Programa de Doutorado em Química Associação139

UEG/UFGD/UFCAT. Em discussão. Em votação. Aprovada a Resolução da Comissão140
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Permanente de Coordenação do Programa de Doutorado em Química Associação141

UEG/UFGD/UFCAT com 16 votos favoráveis e 02 abstenções. (Resolução N. 323/2021142

- CD FACET); 18 - Memorando. N. 05/2021 - Encaminhamentos COES para o143

semestre 2021/1: O Presidente passou a palavra ao Conselheiro José Wilson dos Santos.144

O Conselheiro explicou sobre o encaminhamento da Comissão de Estágio145

Supervisionado do Curso de Licenciatura em Matemática referente ao semestre 2021/1.146

Em discussão. Em votação. Aprovada a abertura do SIGECAD com 17 votos favoráveis e147

01 abstenção. (Resolução N. 324/2021 - CD FACET); 19 - M.E. N. 17/2021 -148

COCQUINOT - Parecer da COES dos licenciados(as) aprovados(as) em Estágio149

Supervisionado do Curso de Licenciatura em Química: O Presidente passou a palavra150

a Conselheira Adriana Marques de Oliveira. A Conselheira explanou sobre o parecer da151

Comissão de Estágio Supervisionado do Curso de Licenciatura em Química. Em152

discussão. Em votação. Aprovada a abertura do SIGECAD com 17 votos favoráveis e 01153

abstenção. (Resolução N. 325/2021 - CD FACET); 20 - Assuntos Gerais: O Presidente154

informou que encaminhou, para os Conselheiros, o e-mail vindo da Reitoria, que trata da155

proposta de parecer e resolução do Conselho Nacional de Educação (CNE) com156

"diretrizes nacionais orientadoras para a implementação de medidas no retorno à157

presencialidade das atividades de ensino e aprendizagem e para a regularização do158

calendário escolar. Em seguida o Presidente questionou se algum Conselheiro gostaria de159

acrescentar mais alguma informação. Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou a160

reunião às quinze horas e trinta minutos, para constar, eu, Cássio de Lima Marsiglia,161

assistente em administração, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada162

pelo Presidente e pelos membros presentes.163

----------------------------------------------------------------------------------------------------------164

Sidnei Azevedo de Souza165

Lucas Pizzuti166

José Wilson dos Santos167

Cristiane Storck Schwalm168

Marcos Paulo Moro169

Eduardo André Flach Basso170

Adriana Marques de Oliveira171

Elaine da Silva Ramos172
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Adriana Evaristo de Carvalho173

Victor Hugo Rodrigues de Souza174

Eriton Rodrigo Botero175

Ana Claudia Machado Mendonça Chagas176

Bruno dos Santos Simões177

José Ezequiel de Souza178

Ademir de Souza Pereira179

Maithon Mareco Rocha180

Jacons de Souza Morais181

Cássio de Lima Marsiglia182


